

**CITY OF BATHURST
SPECIAL PUBLIC MEETING
MINUTES**

December 2, 2019

Council Chambers - City Hall

**VILLE DE BATHURST
SÉANCE EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE
PROCÈS-VERBAL**

le 2 décembre 2019

Salle du conseil - Hôtel de ville

Present

Mayor P. Fongemie
Deputy Mayor P. Anderson
Councillor K. Chamberlain
Councillor S. Daigle
Councillor M. Willett
Councillor R. Hondas
Councillor L. Stever

Absent

Councillor K. Lanteigne

Appointed Officials

T. Pettigrew, City Manager
D. McLaughlin, Director/Municipal Planning
Officer
W. St-Laurent, City Clerk
L. Foulem, Corporate Communications Manager
M. Nowlan, Assistant City Clerk
M. A. LaPlante, City Solicitor
S. Gauvin, Treasurer
M. Abernethy, Director of Engineering Services

**1. DECLARATION OF CONFLICT OF
INTEREST**

2. DRAFT RESOLUTION

**2.1 P001-19 - Banking and Other
Related Services**

Moved By: Deputy Mayor P. Anderson
Seconded By: Councillor R. Hondas

Présents

P. Fongemie, maire
P. Anderson, mairesse adjointe
K. Chamberlain, conseillère
S. Daigle, conseiller
M. Willett, conseiller
R. Hondas, conseiller
L. Stever, conseiller

Absents

K. Lanteigne, conseillère

Fonctionnaires

T. Pettigrew, directeur municipal
D. McLaughlin, directeur/agent municipal
d'urbanisme
W. St-Laurent, greffière municipale
L. Foulem, directeur des communications
corporatives
M. Nowlan, greffière municipale adjointe
M. A. LaPlante, avocat municipal
S. Gauvin, trésorière
M. Abernethy, directeur des services de
l'ingénierie

**1. DÉCLARATION DE CONFLITS
D'INTÉRÊTS**

2. RÉOLUTION PROVISOIRE

**2.1 P001-19 - Prestation de services
bancaires et autres services
connexes**

Proposé par: P. Anderson, mairesse adjointe
Appuyé par: R. Hondas, conseiller

Whereas the City of Bathurst appoints Scotiabank as the banker for the City of Bathurst and agrees to the terms set out in the Scotiabank Financial Services Agreement, or where applicable, the Scotiabank Financial Services Agreement section of the Business Banking Services Agreement; and

Whereas the Mayor and City Clerk be authorized to sign and deliver the Scotiabank Financial Services Agreement, any service requests and any other banking agreements with the Scotiabank; and

Whereas the persons and the required combination of those persons the City of Bathurst verifies, are the persons authorized, and the combination of those persons required, to give instructions, verifications and approvals on the behalf of the City of Bathurst from time to time in the amounts and on the terms that those persons determine, and to grant security to Scotiabank over any property of City of Bathurst from time to time. The City of Bathurst will provide this verification by a certificate in writing given to Scotiabank by the Mayor and City Clerk; and

Whereas the City of Bathurst may exercise every power to borrow money and otherwise obtain services from Scotiabank and to receive repayment thereof and to secure the obligations of the City of Bathurst to Scotiabank arising out of the acquisition of services from Scotiabank, which is conferred upon the City of Bathurst by the governing legislation of the City of Bathurst. The persons and the required combination of those persons the City of Bathurst verifies, are the persons authorized and the combination of the persons required to borrow money from Scotiabank on the credit of the City of Bathurst from time to time in the amounts and on the terms that those persons determine, and to grant security to Scotiabank over any of the property of the City of Bathurst from time to time. The City of Bathurst will provide this verification by a certificate in writing given to Scotiabank by the Mayor and City Clerk; and

Attendu que la Ville de Bathurst nomme la Banque Scotia à titre de banquier et accepte les conditions énoncées dans l'entente de services financiers de la Banque Scotia, ou, le cas échéant, la section du Contrat de services financiers Banque Scotia du Contrat de services bancaires aux entreprises;

Attendu que le maire et la greffière municipale sont autorisés à signer et à livrer l'entente de services financiers de la Banque Scotia, toute demande de service et toute autre entente bancaire avec la Banque Scotia;

Attendu que les personnes et la combinaison requise de ces personnes vérifiées par la Ville de Bathurst, sont les personnes autorisées et la combinaison de ces personnes requise pour donner des instructions, des vérifications et des approbations, au nom de la Ville de Bathurst, des montants et des modalités que ces personnes déterminent, et l'octroi de la garantie à la Banque Scotia sur toute propriété de la Ville de Bathurst, de temps à autre. La Ville de Bathurst fournira cette vérification au moyen d'un certificat écrit remis à la Banque Scotia par le maire et le greffier de la Ville;

Attendu que la Ville de Bathurst peut exercer tous les pouvoirs d'emprunter de l'argent et d'obtenir autrement des services de la Banque Scotia, d'en recevoir le remboursement et d'assurer les obligations de la Ville de Bathurst envers la Banque Scotia découlant de l'acquisition de services de Banque Scotia, qui est conférée à la Ville de Bathurst par la législation applicable de la Ville de Bathurst. Les personnes et la combinaison requise de ces personnes que la Ville de Bathurst vérifie, les personnes autorisées et la combinaison des personnes tenues d'emprunter de l'argent à la Banque Scotia au crédit de la Ville de Bathurst, selon les montants et les modalités que ces personnes déterminent, et d'accorder de temps à autre une garantie à la Banque Scotia sur les propriétés de la ville de Bathurst. La Ville de Bathurst fournira cette vérification au moyen d'un certificat écrit remis à la Banque Scotia par le

Whereas all instructions, agreements and documents which are signed, made, drawn, accepted, endorsed or completed on behalf of the City of Bathurst and which are signed by the Mayor and City Clerk are valid and are binding on the City. The seal of City of Bathurst is not required on any written document to make it valid or to show consideration;

Be it resolved that this resolution remains in effect for a period of five (5) years and is renewable by written consent between the City of Bathurst and Scotiabank.

MOTION CARRIED

2.2 Tender T013-19 - Sale of Standing Wood

Moved By: Councillor S. Daigle
Seconded By: Councillor M. Willett

That Tender T013-19 -Sale of standing wood be awarded to Kevmon Forestry Inc. for \$35,000, tax included.

MOTION CARRIED

2.3 In-Camera Item

2.3.1 Service Easement - 1210 Packard Street

Moved By: Councillor M. Willett
Seconded By: Councillor L. Stever

That Council members approves a Private Service Easement for water line only on the property locted at 1210 Packard Street, having PID 20506051, as discussed in camera on October 7, 2019 pursuant to section 68 of the Local Governance Act and that the Mayor and City Clerk be authorized to sign all related documents on behalf of the City.

mairie et la greffière municipale;

Attendu que toutes les instructions, ententes et documents qui sont signés, tirés, acceptés, endossés ou complétés au nom de la Ville de Bathurst et qui sont signés par le maire et la greffière municipale sont valides et lient la Ville. Le sceau de la Ville de Bathurst n'est pas exigé sur un document écrit pour le rendre valide ou pour montrer qu'il est pris en considération;

Il est résolu que cette résolution demeure en vigueur pour une période de cinq (5) ans et qu'elle soit renouvelable par consentement écrit entre la Ville de Bathurst et la Banque Scotia.

MOTION CARRIED

2.2 Tender T013-19 - Vente de bois sur pied

Proposé par: S. Daigle, conseiller
Appuyé par: M. Willett, conseiller

Que l'appel d'offres T013-19 - Vente de bois sur pied soit attribué à *Kevmon Forestry Inc.* pour un montant de 35 000\$, taxes incluses.

MOTION CARRIED

2.3 Item discuté à huis clos

2.3.1 Servitude - 1210, rue Packard

Proposé par: M. Willett, conseiller
Appuyé par: L. Stever, conseiller

Que les membres du conseil approuvent une servitude privée pour l'installation d'une conduite d'eau seulement sur la propriété située au 1210, rue Packard et ayant le NID 20506051, comme discuté à huis clos le 7 octobre 2019, en vertu de l'article 68 de la Loi sur la gouvernance locale et que le maire et la greffière municipale soient autorisés à signer tous les documents connexes au

nom de la Ville.

MOTION CARRIED

MOTION CARRIED

3. ADJOURNMENT

3. LEVÉE DE LA SÉANCE

Spec

18:47

Moved By: Councillor R. Hondas

Proposé par: R. Hondas, conseiller

Seconded By: Deputy Mayor P. Anderson

Appuyé par: P. Anderson, mairesse adjointe

That the Special Public Meeting adjourned at

Que la séance extraordinaire publique fut levée à

MOTION CARRIED

MOTION CARRIED

Paolo Fongemie
MAYOR/MAIRE

Wanda St-Laurent
CITY CLERK/GREFFIÈRE MUNICIPALE